

La Universidad supera la media española de profesores extranjeros - Información - 18/01/2018

La Universidad supera la media española de profesores extranjeros

► Acoge un 1,9% de profesorado foráneo y se sitúa la primera de la Comunidad ► Los convenios con campus de todo el mundo y las clases en inglés son las claves del éxito

SOL GIMÉNEZ

■ Más profesores extranjeros que el resto de universidades públicas de la Comunidad Valenciana y por encima de la media nacional. La Universidad de Alicante (UA) cuenta con un 1,9% de docentes e investigadores de fuera cuando la media nacional se sitúa en el 1,8% y el resto de los campus valencianos no superan el 1,2%, según los últimos datos del Ministerio de Educación.

El hecho de contar con profesionales extranjeros y los intercambios de docentes enriquecen a los campus, dan prestigio e influyen en los rankings internacionales.

El ministerio asegura que la internacionalización es un «factor clave para el desarrollo de la calidad de las universidades españolas, teniendo el potencial de ser el

motor para la reforma del sistema universitario español en busca de la mejora de su eficiencia, excelencia y competitividad en un entorno global».

En este sentido la UA lleva años trabajando para incrementar su presencia en el escenario internacional. El vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado,

Contar con docentes de fuera enriquece las materias, da prestigio e influye en los rankings internacionales

José Penadés, atribuye el éxito a la labor del área de Relaciones Internacionales en la firma de convenios de colaboración con universidades de los cinco continentes, lo que ha propiciado también la movilidad de los alumnos.

Los programas financiados por la Unión Europea que promueven la movilidad, los de doctorado internacional, el campus Iberoamericano, las ayudas con fondos propios de la universidad, los títulos que consiguen la acreditación internacional con sellos de calidad y las Semanas Internacionales que organizan las facultades con profesores invitados tienen mucho que ver con el adelanto al resto de universidades.

Además, Penadés destaca los contactos más allá de la esfera institucional, los que nacen en los departamentos y a través de los



Campus de la Universidad de Alicante. ISABEL RAMÓN

congresos, y sobre todo el hecho de que un total de 130 asignaturas de impartan íntegramente en inglés en la UA.

Esta última circunstancia ha propiciado que en los últimos años se haya producido un repunte de la colaboración con el mundo anglosajón. Obviamente es más sencillo para un profesor moverse fuera de su país si puede dar las clases en su propio idioma.

La forma en la que llegan los profesores e investigadores al

campus de San Vicente es variada. Existen contratos de investigación con una duración predefinida y estancias de varios meses o un año para docencia. También se ha llegado a formalizar algún contrato indefinido, pero son los menos por el acceso al funcionariado. Además, los profesores extranjeros se reparten por las siete facultades.

Penadés concluyó que «se trata de un trabajo diario, de abrir y mantener relaciones» que seguirán potenciando.